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司 会  橋本 篤史ＳＡＡ 

点 鐘  加藤会長 

ソング  『我らの生業』 

 

 

会長挨拶            加藤会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんにちは。 

２０１２年も早３週間経過しました。 

世界の経済情勢は未だ安定せず、北朝鮮情勢も余談 

を許さない状況です。刻一刻変化する中、日本とし 

て何をしていけばよいのか？また日々の業務の中 

で何をしていけばよいのか？ 

諸先輩の経験に傾聴しつつ、将来の指針を考えたい 

と思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告             庄内幹事 

 

◆12月のロータリーレート  

1 ドル=78円です。 

 

◆ＩＭのご案内 

日時  2月 23日（木） 

  登録 13：30 

  点鐘 14：00 

会場 ベルヴィアイトピア 

登録料 １名 5,000円 

2/7までに送金してください。 

  

◆熊谷市美術家協会から第 46 回公募熊谷美術展のご案

内がきております。 

 

◆第 22 回 さくらマラソン大会協賛金交付申請書のご

案内がきております。 

協賛金申請額 金 10,000円（前年も寄付してます） 

 

◆2012年１月国際ロータリー半期報告書がきて 

おります。 

半期人頭分担金の請求もきております。 

支払金額 543.82（米ドル） 

 

委員会報告 
 

出席報告            加藤 恭保委員 

例会日 総数 出席免除 欠席者 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 

1/23 20 7 (3) 2 87.5% 0 

 

ニコニコＢＯＸ委員会 
ニコニコボックス拠金報告      加藤 恭保委員 

例会日         件数 金額 

1/23 本日の報告 8件 10,000円 

  本年度累計 148件 233,000円 
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早川 清次さん                

誕生祝い 

 

野中 治巳さん 

東京電力、宮澤課長様。本日は卓話宜しくお願い 

します。 

 

田代 充雄さん 

東京電力㈱宮澤課長様、ようこそいらっしゃいました。

卓話宜しくお願いします。節電には日々努力しておりま

す。 

 

加藤 睦夫さん 

東京電力宮澤課長、本日は節電について宜しく 

お願い申し上げます。 

 

              

卓話  

東京電力（株） 宮澤課長様 

             原マネージャー様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1. 東北地方太平洋沖地震後の東京電力の現状報告 

 ①今冬の電力需給見通しについて 

 ②平成 23 年第 2 四半期決算のポイント 

 ③「別事業計画」および「改革推進のアクション 

 プラン」について 

 ④当面の取組みのロードマップ 完了ポイント 

 ⑤発電所内の作業状況について（2011.11.17～12.15） 

 ⑥モニタリングデータ 

 ⑦原子力損害の賠償について 

 

堀越 真さん 

前日峠茶屋でクラシックカーとバイクのイベントがあ

り盛大に終わりました。自分もどんなイベントの内容か

分からず、フタを開けたら人、人、人で 

ものすごかったです。 

次回は皆様にお知らせ致します。 

 

橋本 篤史さん 

東電宮澤課長様、今日は宜しくお願い致します。 

 

高橋 孝夫さん 

宮澤課長様、本日は宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

2.冬の「電気の上手な使い方」 

 

3.電気料金値上げのお願いについて 

 ①当社の状況について 

 ②自由化部門のお客様の新たな電気料金について 

 

4.再生可能エネルギーの固定価格買取制度のご案内 

 
 


